

Pág.: 12 Cm2: 635,7 Fecha: 11-08-2024 5.200 Tiraje: Medio: El Pingüino Lectoría: El Pingüino Favorabilidad: Supl.:

Noticia general Centenares de niños y niñas disfrutaron de la celebración del Día de la Niñez

Municipio y Asmar se lucieron en actividad familiar







15.600

No Definida

Centenares de niños y niñas disfrutaron de la celebración del Día de la Niñez

• Música en vivo, juegos inflables, stand de diferentes instituciones, stand de adopción de mascotas y la gran presentación del carro alegórico de Asmar, fueron parte de las sorpresas organizadas por la Municipalidad de Punta Arenas.



Buzz Lightyear y sus amigos los grandes actores de esta linda actividad

intersección de Bories con Colón se vistió ayer de colores y alegría, oportunidad donde cientos de niños acompañados de sus familias disfrutaron de celebración del Día de la Niñez, evento gratuito y abierto a la comunidad, orga-nizado por la Municipalidad

de Punta Arenas. El evento contó con un show de bailes, corpóreos de diferentes personajes animados, música en vivo por parte de la banda instrumen-tal de la Tercera Zona Naval, juegos inflables, feria ame-

ricana, stand de diferentes instituciones, donde además el municipio local dispuso de un espacio para adopción de mascotas de canil municipal, pero sin dudas quien se llevó todas las miradas fue Asmar, con su carro alegórico. Recordemos que se llevó el primer lugar en el pasado carnaval de invierno, donde se presentó Buzz Lightyear y sus amigos fueron parte de la iniciativa, la que tuvo por objetivo brindar un es-pacio de esparcimiento y diversión para las familias puntarenenses.

Alcalde Radonich

Al respecto, el alcalde Claudio Radonich comentó: Nos gusta usar espacios públicos, más si es para brindar un sano esparcimiento para las familias de la comuna"

Asimismo, señaló estar "muy contento con la actividad con música y alegría, pero sobre todo con las familias de Punta Arenas disfrutan-do y celebrando el Día de la

En tanto, Jéssica Castillo, directora de Desarrollo Comunitario, indicó que "como municipio queremos celebrar a los niños, maña-na se celebra el Día de la Niñez y nosotros también quisimos estar presentes para celebrarlo y en este caso no lo pudimos hacer solos, sino que tenemos la colaboración de otras insti-

tuciones y empresas que han querido estar presentes, tene-mos alrededor de 18 stands con deportes, culturas, es-tán las Fuerzas Armadas, Carabineros, Bomberos y tenemos a Gasco y otras instituciones que también han querido participar, así que muy contentos y acá en el escenario también tene-mos montadas actividades con grupos de baile para que los niños puedan disfrutar y los corpóreos y los jue-gos inflables también que están esperando los niños para poder disfrutar, esta tarde

Familias

Luis Flores acudió con su hija a la celebración e indicó que "me parece excelente la actividad que ha hecho la Municipalidad. Así disfrutan los niños".

Mientras que su hija, Ignacia Flores, señaló que "es-toy feliz de poder jugar con los personajes animados". Daniela Mella asistió con

su familia y destacó que "esta buena iniciativa que se está tomando (...) para los niños es bueno para que salgan del estrés v sobre todo, porque es gratuito, así que tienen que aprovechar"

Fue así como muchas fa-milias disfrutaron de una de las esperadas celebraciones familiares que tienen como protagonistas a los más pe-queños del hogar.

